



Le créateur de kirikou s'engage dans la défense du jardin Lalanne !

Kirikou, perché sur l'un des deux éléphants situés à l'entrée du jardin Lalanne : les défenseurs du jardin d'aventure en ont rêvé, Michel Ocelot l'a fait. Le créateur de Kirikou, de Princes et Princesses et d'Azur et Asmar, qui habite le quartier des Halles depuis 20 ans, a décidé de s'engager dans la préservation du jardin Lalanne. C'est après sa première visite, le 15 novembre dernier, avec quelques enfants du quartier, qu'il a décidé de partir en croisade. "Le jardin Lalanne est beau, intelligent, subtile, poétique" a déclaré le dessinateur. "J'adore les jardins. Mon amour est concentré à Paris car il n'y en a pas beaucoup. Il faut donc sauver Lalanne de la destruction." Voilà un combat qui n'est pas prêt de s'éteindre.